

Comunicado Núm. 500/2023

SE SUMA TOLUCA CON TALENTO Y ALEGRÍA A LA FILEM 2023

- *La Feria es reflejo de la diversidad y la riqueza cultural del municipio*
- *Contará con el Foro Dios Tolo con más de 80 actividades*
- *Rendirá un merecido homenaje al escritor toluqueño Alberto Chimal*

Toluca, Estado de México, 8 de agosto de 2023.- Toluca se suma con alegría y talento a la gran fiesta de las letras mexiquense, la 9ª Edición de la Feria Internacional del Libro en el Estado de México (FILEM) 2023, la que da un paso más para el posicionamiento de la ciudad como foro literario, destacó el coordinador de Cultura y Turismo de Toluca, Jorge Fuentes Zepeda.

En el Centro de Convenciones Edomex se presentó la programación de este gran encuentro literario en el que Toluca, junto con el Gobierno estatal y la Universidad Autónoma del Estado de México, ofrecerán al público lo mejor de las letras estatales, nacionales e internacionales del 25 de agosto al 3 de septiembre.

Fuentes Zepeda señaló que, tal como lo ha instruido el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, se trabaja en una Toluca donde el fomento de la lectura representa una estrategia clave para el desarrollo y mejoramiento de la calidad de vida de sus habitantes, además de ser reflejo de la diversidad y la riqueza cultural del municipio, que deberá perdurar en el tiempo.

Este año, Toluca se llena de emoción por rendir un merecido homenaje al escritor Alberto Chimal, toluqueño destacado, apasionado de las letras y la creación; así como de recibir a la mundialmente leída Rosa Montero en calidad de visitante distinguida de la ciudad.

Al actual administración consolida su participación activa en la programación de la Feria, como no lo habían hecho gobiernos locales anteriores a través del Foro Dios Tolo que contará con más de 80 actividades incluyendo la presentación de los nuevos títulos del Fondo Editorial Tolo.

Por su parte, la Secretaria de Cultura y Turismo, Ivett Tinoco García, destacó que la FILEM 2023 es un viaje, es un espacio en que se creará un vínculo eterno entre las y los amantes de la palabra escrita. Además, en la novena edición la dramaturgia es el género literario que es sello de este encuentro literario.

La fiesta de las letras mexiquense es un escaparate que lleva a ampliar las ideas, conocimientos y pensamientos, a través de los libros se rompen paradigmas destacó la Secretaria de Difusión Cultural, María de las Mercedes Portilla Luja, quien añadió que serán más de 420 actividades literarias, musicales, culturales y más en diversas sedes.

Las tres instituciones coinciden en que el encuentro literario es parte de una política pública de fomentar la lectura y el acercamiento a temas de reflexión a través de la literatura, que

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

de forma simultánea encuentre la oportunidad de crear personalidad propia para posicionarlo entre las ferias más importantes del país y del mundo.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669